

## 冬の球技大会

1月26日（火）の6限に  
1年生は球技大会を催しました。  
種目は「キックベースボール」で  
す。幸い厳しい寒さが少し緩んだ  
ような午後、熱戦の火ぶたは切ら  
れました。開会のあいさつは  
体育委員が行いました。



それぞれのクラスをABチームに分けて、  
それぞれクラス対抗で2コートで2試合しま  
した。

勝敗は得点の合計で決定しました。



結果は1組が優勝しました。



## さっそく 表彰式

27日（水）  
の学年集会の時  
にさっそく表彰  
式を行いました。



# Never Give Up

大阪市立築港中学校

1年  
学年だより



No.37  
H28.2.1



2月

日	曜	行事予定
1	月	⑥英語能力判定テスト
3	水	⑤⑥百人一首大会
5	金	清掃点検
8	月	⑥生徒専門委員会
10	水	⑥福祉体験事前指導
12	金	⑤⑥福祉体験
13	土	土曜授業 車椅子バスケット観戦
15	月	①道 福祉体験まとめ
17	水	⑥進路学習
19	金	⑥テスト計画
23	火	⑥ポイント学習 1
24	水	⑥ポイント学習 2
26	金	⑥ポイント学習 1
29	月	⑥1, 2年合同集会（防災訓練）

仲良く班ごとに見学

海遊館連携授業  
海遊館見学

ワークシートに真剣に  
書き入れる花山君  
スタンプを押す中川さん

珍しいカピバラの正面

ん？

## 次の行事は百人一首大会

22日（金）6限は  
百人一首の練習  
が始まりました。



五色  
百人一首  
緑の札から  
です。



### 百人一首大会

本番は2月3日（水）5、6限、格技室で行います。クラス単位、班単位や個人のキング（男子の一番）やクイーン（女子の1番）も表彰します。

「今だから言える。」

### 球技大会裏話

球技大会当日はとても盛り上がりを見せ、大成功でしたが実は種目の決める段に色々と経過がありました。

当初、種目の候補に「ドッジボール」や「バスケットボール」などもあがっていました。学年委員会の中で女子の体育委員のほうから「キックがやりたい」という要望があり「キックベースボール」に決まりましたが、チームを分けたりポジションを決める学活でとても時間がかかり大変でした。実際キックベースはポジションでの待ち時間も長く、冬の球技大会としてはつらいところもありました。2組の男子の体育委員の北方君もクラスで「真剣にポジションを考えて真面目に取り組まなあかん！」という発言もあり生徒たちから出た意見で本番、やり切れた行事でした。



12日（金）に福祉体験もあります。



### 年明けの39期生

新しい年が明けて、少し1年生も落ち着いてきたようです。授業中集中できなかったり、給食の用意が遅かったりもしますが何より、しょうもないことが原因の「けんか」がピタッと減ってきました。ちょっとかいの掛け合いから本気の殴り合いへ。考えなしの発言から相手を傷つけたりということが減ってきたようです。

色々な行事、何回もの班長会議を通して少しみんなの距離が縮まり、相手を理解するようになり、少しずつ仲良くなってきた証拠ですね。がんばれ39期生。